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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

maïs
Question écrite n° 24255

Texte de la question

Mme Marie-Line Reynaud attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale sur la culture
du maïs transgénique dans son département de la Charente. Elle lui demande quelles sont les garanties contre
l'émergence éventuelle de virus nouveaux résultant du génome pertubé d'une plante transgénique alors que la
traçabilité du maïs manipulé n'est pas concrètement possible.
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